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                        Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima segunda SESSÃO 
ORDINÁRIA, da terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos 
Cesar Garcia e os Vereadores: Tiago Pacheco Govoni, Laureni Garcia Pagini, Osmar 
Silveira de Souza, Diogo da Rocha Vaz, Nercio da Silva Ambos, Ilo Wildfaier Lombardi, 
Rodrigo Semensatto de Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente 
Marcos, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Foi lido o resumo da 
minuta da ATA N° 031/15, que foi votada e aprovada por unanimidade. Após passou à 
leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. PGM n° 029/15 
encaminhando Projeto de Lei n° 026/15; Of. n° 130/15 encaminhando resposta de 
proposições apresentadas por esta Casa; Of. n° 131/15 encaminhando respostas de 
proposições apresentadas por esta Casa; Of. n° 132/15 encaminhando respostas às 
proposições apresentadas por esta Casa na Sessão Ordinária do dia 08 de setembro de 
2015; Of. n° 133/15 encaminhando respostas de proposições apresentadas por esta Casa; 
Of. n° 134/15 encaminhando respostas de proposições apresentadas por esta Casa; Of. n° 
135/15 encaminhando respostas de proposições apresentadas por esta Casa. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. N° 054/15 
enviando proposições aprovadas na sessão ordinária de 14 de setembro de 2015. 
EXPEDIDAS TERCEIROS: Não Houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna 
o VEREADOR NERCIO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Parabenizou a Dalvana pelo seu aniversário, desejando que 
tenha muito êxito em sua vida, saúde, sucesso e que siga sendo esta profissional que é 
nesta Casa. Parabenizou a todos os gaúchos pelo seu dia ontem, a Semana Farroupilha, 
que aconteceu no Estado e no Município. Parabenizou a equipe da patronagem do CTG 
pelo aconchego que tiveram com toda a comunidade, embora não pudesse se fazer 
presente no encerramento ontem, mas pediu desculpas. Deixou o registro, dizendo ao 
Vereador Rodrigo, que houve algum equívoco na Emenda que o Vereador Rodrigo deixou 
nesta Casa porque a Secretária Alice foi registrar no SINCONV e não havia nenhuma 
Emenda para Barão do Triunfo registrada, não sendo possível fazer o registro da Emenda. 
Sugeriu ao Vereador Rodrigo procurar o Deputado para ver a que aconteceu, deixando 
registrado na Tribuna para não haver mau entendimento na rua depois. Agradeceu ao 
Prefeito por ter marcado reunião referente ao seu Requerimento, para discutir sobre o 
Projeto de Lei 027/15 que altera a jornada de trabalho dos motoristas escolares. Pediu 
para avisar os motoristas da reunião que acontecerá quarta-feira às nove horas aqui nesta 
Casa, na qual vão ser esclarecida as dúvidas antes de votar este Projeto porque na rua 
tem muitas dúvidas acerca deste Projeto. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou 
o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou a funcionária Dalvana pelo aniversário, dizendo que a mesma é uma grande 
pessoa, uma grande funcionária e não está lisonjeando nem pedindo voto para a próxima 
eleição, mas está sendo realista. Comentou que esta Casa tem sido dotada de sorte na 
aquisição de funcionários, sai um e entra outro mais bem qualificado, o que precisa ter 
sorte e isso esta Casa tem tido, inclusive nos trabalhos aqui os ânimos esquentam, mas 
não perdem a serenidade, não descambam para o lado pessoal, sempre no intuito de 
resolver as coisas na melhor forma possível, repercutindo no meio comunitário, sendo o 
objetivo maior não só dele, mas de todos os Vereadores. Falou que foi uma semana não 
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muito feliz para os gaúchos por causa da chuva, o que impediu um número maior de 
pessoas nos eventos do CTG. Comentou que é uma desatenção, uma displicência da sua 
parte já não ser sócio de um CTG porque se sente ser um grande tradicionalista, embora 
quase não frequente os CTGs, mas o que importa é o sentimento e isso tem de sobra e 
está esbanjando, então sempre que pode se faz presente. Disse a todos os gaúchos e 
gaúchas que se sintam com sentimento cada vez mais fortes e orgulhosos de ser gaúchos 
e que intensifiquem mais as tradições e comemorações nesta semana tão importante que 
é quando mostram a identidade gaúcha, embora que muitas pessoas digam que pilcha é 
“grossura” e não é cultura, mas acha que são pessoas que não têm a sentimento forte 
gauchesco. Parabenizou a patronagem do CTG, não só por ser o Vereador Rodrigo, mas 
vê a organização do CTG se aperfeiçoando e acha que é isso que todos os tradicionalistas 
querem, que a casa cresça, se renove e continue cada vez mais forte com os trabalhos 
porque é uma data muito importante, uma data que foi desbravada uma luta intensa na 
qual os gaúchos foram vencedores por isso ficou marcada. Deixou ao Vereador Rodrigo e 
a toda a patronagem os seus votos de respeito pelo trabalho que estão fazendo no CTG. 
Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial o Fabio, Natália, Marciano 
e Dadai que estavam presentes. Falou da Semana Farroupilha que se encerrou ontem, 
dizendo ao patrão Rodrigo e toda a patronagem que é uma força muito grande que têm 
que ter para passarem dias de tanta responsabilidade em volta da chama crioula, nas 
jantas e nos almoços. Comentou sobre o cansaço devido os eventos do CTG na Semana 
Farroupilha. Parabenizou o Piquete do Gramal, em especial o Jair e a Silvia que se 
empenharam durante a semana, o que foi muito bonito, embora não participando aqui, 
mas cultivam a tradição lá no Gramal. Parabenizou a Dalvana pelo aniversário, desejando 
que continue sempre esta pessoa “mimosa” e de bem com a vida sempre, se tem qualquer 
coisa não demonstra, e que Deus ilumine e dê tudo de bom. Comentou sobre o almoço do 
CRPO com o Presidente do Consepro na casa do senhor Ismael, onde estava presente o 
Tenente Coronel Quadros, o Prefeito, Vice-Prefeito, Presidente da Câmara e Vereadores, 
Presidente da APAE, duas Conselheiras Tutelares e a Brigada Militar. Falou que o 
Sargento Pacheco expôs o trabalho da Brigada, o que a Vereadora acha que foi de grande 
valia para todos, demonstrando os traçados do policiamento ostensivo. Comentou que o 
Coronel Quadros lhe pareceu que se sentiu muito à vontade, pois falou muito, com 
simplicidade e vivencia de trinta e um anos de Brigada. Parabenizou a Brigada Militar, em 
especial ao Beto, pelo trabalho realizado dentro do Município. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Parabenizou a todos os gaúchos e gaúchas pela passagem do 
dia vinte de setembro. Comentou que às vezes vê algumas pessoas dizer que gaúcho tem 
de andar pilchado, mas acha que não é tão importante isso e o importante é ser gaúcho e 
ter orgulho de seu Estado, onde se vive e temos uma das maiores tradições do país. 
Agradeceu a todas as pessoas que ajudaram o CTG na Semana Farroupilha e em 
especial o Prefeito e vários funcionários da prefeitura que ajudaram de alguma forma, 
também a Secretaria de Obras, Secretaria da Agricultura, Secretaria de Saúde e 
funcionários que buscaram um Coral em Arroio dos Ratos para tocar na Missa Crioula. 
Agradeceu a todas as pessoas que doaram desde um pé de alface até dinheiro para que 
pudessem fazer a cavalgada para buscar a chama crioula. Agradeceu em especial a Dona 
Marlene, Senhor Hélio,  Solange e Homero e ao Padre Fábio que fez uma das melhores 
missas crioula no CTG. Leu um ofício que recebeu do Grupo Italosul, no qual a 
Coordenadora do Grupo, a Solange, colocou que o Grupo está a disposição e lhe informou 
também que o Grupo estava doando R$ 200,00 (duzentos reais) para colaborar com as 
atividades da Semana Farroupilha. Agradeceu a Solange e todo o Grupo Italosul. 
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Comentou que todos os anos a prefeitura doava R$ 1.500,00 ( mil e quinhentos reais) para 
auxílio na alimentação e comida para os animais, mas neste ano, devido a situação 
financeira, não foi possível fazer a doação, mas disse que não tinha problema, apenas 
ajudasse de outras formas. Relatou que recebeu ajuda de várias pessoas, inclusive do 
Prefeito, que ajudou particularmente e também cedeu uma van para buscar o coral em 
Arroio dos Ratos. Deixou seus agradecimento a todos novamente  e comentou sobre a 
união da patronagem e espera que até o final do seu mandato como Patrão do CTG, 
continue assim. Agradeceu as esposas dos patrões que ajudaram muito na parte da 
cozinha. Comentou que estava olhando um Pedido e ressaltou que  a resposta do Pedido 
de Informação do Vereador Nercio que veio para esta Casa, diz que cinquenta por cento 
(50%) do que é arrecado na festa do agricultor é repassado para as associações, sendo 
um valor líquido de R$1.900,00 (mil e novecentos reais). Comentou que parece que não 
pode e sugeriu para ser analisada melhor, esta questão porque R$ 4.000,00 (quatro mil 
reais) tem certeza que tem várias empresas dentro de Barão do Triunfo que terceirizam 
este serviço e as associações vão ganhar a mesma quantia e os agricultores vão estar 
aproveitando o dia da festa. Comentou que quem fica encarregado para assar a carne tem 
que começar de madrugada e ir até três horas da tarde, então se terceirizar pode dar mais 
que este valor e tem empresa interessada. Comentou que tem gente interessada na sua 
Emenda, ia comentar sobre ela, mas o Vereador Nercio já comentou na sua frente, 
agradeceu a resposta que veio dizendo que não consta no sistema o programa indicado, 
mas estava correndo direto e o Vereador Elomar estava junto com ele devido à Semana 
Farroupilha. Falou ao Vereador Nercio que a Emenda vai vir sim, só que a Presidente 
Dilma parcelou em três vezes as Emendas que vem para os Municípios e essa Emenda 
que vencia no dia dez, não veio até o dia dez e com certeza vai estar estourando em 
seguida, mas ainda não veio. Relatou que está feliz porque o pessoal está ajudando a 
cuidar esta Emenda para não ser perdida e tem certeza que o Deputado não lhe mentiu 
porque por esta Emenda ele ligou dizendo que ia sair a Emenda. Falou que um Pedido 
que fez na semana passada já veio resposta e um que fez há quase um ano ainda não 
veio resposta. Ressaltou que isso é interessante e decerto deve ser porque é do lado dos 
“patinhos feios”, mas não se entrega fácil.  Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Parabenizou a Dalvana pelo seu aniversário, desejando que 
Deus a abençoe e ilumine e que ela continue sempre a pessoa maravilhosa que é. 
Agradeceu o Coronel Quadros pela vinda ao Município e pelo empenho que as 
autoridades militares tiveram nesta semana, Sargento Pacheco, Sargento Beto e demais 
soldados que estiveram no almoço também. Comentou que é muito importante a 
integração junto com as autoridades militares e todas as autoridades porque trabalham 
com o mesmo intuito de ver o Município cada vez melhor e com segurança. Relatou que 
está a disposição em tudo que precisarem, pois estará correndo e batalhando. Relatou 
que há poucos dias esteve lá no Comando Geral solicitando mais efetivo aqui para o 
Município, bem como também viaturas com melhores condições para prestarem serviços. 
Parabenizou a patronagem do CTG, em especial ao Patrão Rodrigo e ao Marciano que 
também faz parte do CTG, comentando que só tem a elogiar porque vê o esforço de 
todos, pois não é fácil, mas estão ali com disposição valorizando a tradição e o que tem no 
Município. Parabenizou os atendentes do ESF na Zona dos Pachecos que, pelo seu ver, 
ali tem um ótimo  atendimento, uma relação muito boa com a comunidade, o que dá para 
ver que as pessoas trabalham com gosto e vontade. Comentou que uma pessoa que vai à 
um posto de saúde, vai com um problema e quer ser bem atendida para não voltar com o 
mesmo problema. Cumprimentou o Ex- Vereador Fernando que acabou de chegar, e 
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comentou que há oito anos trabalharam juntos nesta Casa, sempre se deram muito bem 
trabalhando em prol do Município e tem saudade do Vereador Fernando nesta Casa. 
Falou ao Ex-Vereador Fernando que nada como um dia após outro,  que continue na 
batalha porque a comunidade é que valoriza o trabalho. Pediu atenção especial ao 
Executivo para as estradas, principalmente nas linhas de transporte escolar porque tem 
ouvido muitas reclamações, o tempo está desfavorável, mas está entrando com uma 
Indicação para, no momento que for possível, correr com cascalho nas estradas e atender 
estas deficiências porque estão em uma situação muito crítica. Em seguida, passou-se à 
ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as 
seguintes proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 068/15 DO VEREADOR NERCIO  
que seja providenciado patrolamento e encascalhamento na estrada da Linha Nova, 
entrando perto da residência do Senhor Milton Bielavsk, saindo na residência do Senhor 
Zezinho e João Antonio até o travessão da Estrada do Fumo com melhorias em todas as 
entradas de residências e reforma de um bueiro perto das granjas do Senhor Milton. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 069/15 DO VEREADOR ELOMAR  que seja 
providenciado com exclusividade nos primeiros dias de condições climáticas favoráveis, 
encascalhamento e melhorias de condições de transito de transporte escolar nas 
seguintes regiões e estradas:  Localidade do Gramal e Zona dos Pacheco em todas as 
linhas escolares; Água Fria, Estrada dos Guedes, Eloi Correa, saindo próximo a Capela 
Nossa Senhora Aparecida; Estrada do Amarinho Machado, saindo na estrada do fumo. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 070/15 DO VEREADOR MARCOS  que seja 
providenciado limpeza nas ruas e calçadas da cidade e roçadas nas ruas em que não 
possuem calçamento, assim como recuperação de pontos muito danificados que venham 
a oferecer risco aos pedestres, bem como uma possível pintura dos meios-fios, visto que o 
custo é baixo e uma limpeza nas ruas traria um melhor visual da cidade. Após, passou-se 
ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do 
PSDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou o Patrão do CTG e toda a Diretoria pela organização de todos os 
eventos do CTG na Semana Farroupilha. Comentou que todos os dias que se fez presente 
no CTG foi bem atendido, tinha uma comida excelente, apenas o tempo não colaborou 
muito devido à chuva. Comentou sobre o inicio da Revolução Farroupilha na ponte da 
Azenha com quatro farrapos contra vinte federalistas, provando a bravura do povo farrapo. 
Agradeceu e pediu desculpas por não ter comparecido no almoço, onde o Comandante 
Quadros esteve presente no Município junto com a Brigada Militar. Falou que com certeza 
os Vereadores que estiveram presentes representaram muito bem esta Casa. Comentou 
que é muito importante essa interação com a Brigada Militar para poder discutir questões 
acerca da segurança do Município. Parabenizou a Dalvana pelo aniversário, desejando 
que a mesma continue sendo a pessoa atenciosa, responsável, alegre e sorridente que é. 
Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial o Ex- Vereador Fernando 
que estava presente. Parabenizou a Dalvana pelo aniversário, desejando muita saúde, 
paz e que siga fazendo seu trabalho na Câmara e estudando, pois já é formada e segue 
com mais estudos. Parabenizou os gaúchos pelo dia vinte de setembro, em especial a 
patronagem do CTG representado pelo patrão Rodrigo e o Marciano, que desenvolveram 
um bom trabalho com várias festividades. Agradeceu aos cavalarianos, que esqueceu de 
agradecê-los na Sessão Solene. Comentou sobre o requerimento do Vereador Nercio para 
uma reunião, na qual não poderá estar presente porque irá levar seu filho em uma 
consulta em Guaíba, mas depois quer ficar a par sobre a reunião para posteriormente 
votar sobre o Projeto de Lei acerca do transporte escolar. Usou a palavra o VEREADOR 
OSMAR, Líder do PTB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira 
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saudação, em especial o Ex- Vereador Fernando e seu sobrinho. Falou à todos que não 
acredita que existe uma pessoa mais preocupada com todas as situações que o Município 
enfrenta de uma forma geral, não gosta de acusar ninguém, não chamou o Vereador 
Elomar de oportunista porque acha que estas coisas ferrenhas não precisam ser usadas 
aqui na Câmara e que o Vereador Elomar quis se defender de uma coisa que ele não 
falou, mas a consciência do Vereador Elomar vai dizer tudo e a todos o que ela pode ser. 
Relatou que a situação do Município é complicada, quando se enfrenta uma intempérie da 
forma que se está enfrentando, é claro que problemas virão, mas têm que ter muita 
serenidade nesta hora para enfrentar e absorver esta situação e acredita que o Executivo, 
na sua forma serena de trabalhar, vai encontrar esta saída. Deixou sua preocupação, 
disse que quando se depara com os problemas logo liga para o Executivo, não tem 
praticamente colocado proposições aqui, mas tem contato direto com o Executivo e 
quando não sai um serviço em sua região é por falta de oportunidade do Executivo prestar 
estes serviços. Cedeu o restante de seu espaço ao VEREADOR NERCIO, que o 
agradeceu e pediu desculpas ao Vereador Rodrigo, pois acha que o ofendeu quando se 
manifestou na Tribuna. Ressaltou que só quis deixar registrado porque o Vereador 
Rodrigo noticiou na Tribuna sobre uma noticia muito boa para o Município e esperou uma 
semana ou duas e o Vereador não se pronunciou, então falou para que não saísse 
assuntos distorcidos na rua. Pediu desculpas mais uma vez e falou que, como o Vereador 
Rodrigo está sempre insinuando que é um “patinho feio”, parece que lhe coloca como um 
“grande cisne branco”. Ressaltou que está no mesmo “riacho” e se precisar de uma ajuda, 
pode contar, pois é parceiro para os interesses do Município e acha bom que esta verba 
não seja perdida. Ressaltou que não quis dizer que foi uma falcatrua do Vereador Rodrigo, 
mas vários assuntos são distorcidos na rua e por isso quis deixar registrado. Usou a 
palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia 
presente na sua primeira saudação, em especial o Ex-Presidente desta Casa Fernando. 
Pediu desculpas por não comparecer no almoço na casa do senhor Ismael, pois estava 
ocupado com as atividades do CTG, inclusive tirou férias na prefeitura para ajudar 
organizar a cavalgada e os eventos do CTG. Falou a Brigada Militar que podem contar 
com ele, pois está sempre a disposição. Agradeceu ao Prefeito novamente pela ajuda que 
vem dando ao CTG, inclusive já falou que vai renovar a cedência do terreno ao CTG. 
Parabenizou a Dalvana, desejando que Deus sempre ilumine a ela e sua família. 
Parabenizou ao Alcir, que estava de aniversário domingo e também ao seu irmão dizendo 
que com certeza Deus o dará muitos anos de vida, sempre se espelha nele e apesar das 
brigas estão sempre juntos. Deixou um recado sobre a quantidade de lixo que está se 
acumulando no Município. Falou ao Vereador Nercio que várias vezes é erguida situações 
aqui e nunca aparece um parceiro para estar junto na questão e se sai assuntos 
distorcidos na rua pode ter certeza que não é por ele, pois fala na frente, não manda 
recados, é diferente de várias pessoas que entram para a política. Neste espaço, usou a 
palavra o PRESIDENTE MARCOS, saudou novamente quem não se fazia presente na 
abertura da Sessão, em especial o Ex-Vereador Fernando. Comentou sobre o almoço com 
Comandantes da Brigada Militar, o qual foi de grande valia porque quando o Município 
estava sofrendo com a criminalidade, houve algumas controvérsias entre algumas 
pessoas desta Casa e a Brigada Militar, houve reuniões nesta Casa. Comentou que a 
Brigada Militar e a Câmara se entenderam e hoje a criminalidade diminuiu. Comentou que 
foram atrás das comunidades que estavam sofrendo com a criminalidade, pois é seu 
dever como eleito e foram atendidos e o almoço foi muito importante para a Brigada Militar 
entender que os Vereadores, assim como o Prefeito, estão trabalhando para ajudar a 
Brigada Militar. Agradeceu a todos os Vereadores que compareceram no almoço. 
Comentou sobre as respostas de proposições atrasadas e na semana passada esteve na 
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prefeitura conversando com órgãos responsáveis e várias respostas foram recebidas, 
talvez ainda esteja faltando uma ou duas, mas estão sendo providenciadas. Comentou 
sobre uma resposta acerca da Corsan que está sendo providenciada, tem de fazer um 
trâmite junto a empresa a nível estadual para poder vir esta resposta ao Executivo. 
Relatou que esteve conversando com o Prefeito e muitas respostas foram iguais, mas 
serão encaminhadas para o cronograma de execução da Secretaria de Obras. Falou aos 
Vereadores que formam a Comissão para ir à prefeitura  analisar documentações que 
marquem uma hora boa para todos e entrem em contato com o Executivo para fazer a 
análise das documentações, porque a Secretária da Fazenda, o Secretário da 
Administração, o Contador estão a disposição. Parabenizou a patronagem do CTG pela 
semana toda de eventos do CTG. Falou que a Câmara de Vereadores e a sua própria 
pessoa estão a disposição para ajudar o CTG como for possível. Parabenizou a Dalvana 
pelo aniversário e agradeceu por ser prestativa e fazer o possível para que esta Casa siga 
andando da melhor forma possível. Parabenizou o Vereador Tiago pelo aniversário de seu 
filho, desejando que o mesmo traga muita paz para a família. Convidou a todos os 
Vereadores para a reunião quarta-feira para discussão sobre o Projeto de Lei 027/15 e 
para a Audiência Pública da Secretária da Saúde e Audiência Pública sobre metas fiscais 
que acorrerão na próxima segunda- feira nesta Casa. Comentou que estas reuniões são 
feitas às segundas-feiras para facilitar a presença de todos os Vereadores. Nada mais 
havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para 
participarem da próxima Sessão Ordinária, dia vinte e oito de setembro de dois mil e 
quinze na mesma hora e local. 
 

 
Sala de Sessões, 21 de setembro de 2015. 

 
 

 
                   MARCOS CESAR GARCIA                      DIOGO DA ROCHA VAZ 
                             Presidente                                                1°Secretário  


